

Curiosité : « Hailé Sélassié ». Sur cette photo, on reconnaît le Négus Hailé Sélassié. Mais qui est l'homme au chapon melon qui semble chercher à la convaincre ?

05-01-2015

avec

- Réponse : André Citroën

-

André Citroën (1878-1935) est le fondateur du constructeur d'automobiles qui porte aujourd'hui encore son nom.

-

Il est passionné par les raids automobiles.

-

En 1923, il organise une traversée du Sahara par des voitures à chenilles.

-

L'année suivante, c'est la traversée de l'Afrique centrale qui est au programme.

-

Plus tard ce sera la Chine.

-

Dans le cadre de ces expéditions, André Citroën rencontre l'empereur d'Ethiopie.

-

Le Négus est alors un souverain respecté, intéressé par les techniques industrielles, et désireux de moderniser son pays.

-

Mais ses efforts sont interrompus au milieu des années 30 : le 2 octobre 1935, l'Italie envahit l'Ethiopie.

-

Citroën ne le verra pas : il est mort le 3 juillet précédent.